
4 Pièces

88 m²

Réf. IM2433

650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cimiez  /  Arénes  de  CimiezAu cœur  du prestigieux  quartier  de  Cimiez,

une  adresse  d'exception  qui  allie  élégance  et  sérénité  proche  des

Arènes  de  Cimiez  .Situé  au  4ème  étage  d'une  résidence  paisible

comportant  deux  bâtiments  avec  ascenseur  ,  ce  spacieux  quatre

pièces  de  78  m²,  entièrement  rénové  avec  des  prestations  haut  de

gamme, offre une vue panoramique imprenable sur la ville et la mer.78

m²  comprenantune  entrée  ,  un  vaste  séjour  ,  une  cuisine  ouverte

équipée  ouvert  sur  terrasse  et  3  chambres  lumineuses  avec

rangements  intégrés  .Une  rénovation  luxueuse  au  Design

contemporain, matériaux de ...

Cimiez  /  Arènes  de  CimiezIn  the  heart  of  the  prestigious  Cimiez  district,  an

exceptional  address  combining  elegance  and  serenity,  close  to  the  Arènes  de

Cimiez.Located on the 4th floor of a peaceful residence with two buildings and an

elevator,  this  spacious 3-room apartment  of  78 m², fully  renovated with high-end

finishes,  offers  breathtaking  panoramic  views  of  the  city  and  the  sea  78  m²

featuringAn  entrance  hall,a  large  living  room,a  fully  equipped  open-plan  kitchen

opening  onto  the  terrace,3  bright  bedrooms  with  built-in  storageThis  luxurious

renovation showcases:Contemporary design, ...
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